Mutpol - Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen e.V.

Pressebericht im Wochenblatt Datum: 21.07.2011





Die Baden-Württemberg-Stiftung hat Schulen ausgezeichnet, die ihre Schüler in besonderer Weise bei der Wahl eines Berufs oder Studiums unterstützen. Aus unserem Verbreitungsgebiet sind das die Gotthilf-Vollert-Schule und die Hermann-Hesse Realschule, beide Tuttlingen, sowie die Realschule Mühlheim. Unser Bild zeigt von links Markus Schilling, Rektor Volker Schmidt (Vollert-Schule), Klassenlehrerin Vera Hölzel und Alexander Urban (Berufswahl-Siegel). FOTO:



Die Beruflichen Schulen der Gotthilf-Vollert-Schule von Mutpol erhielten im Jahr 2008 erstmals das BoriS-Berufswahl-SIEGEL und wurden nun bis 2016 rezertifiziert.

